Hey Du!

Wir wollen dich einladen zu einem Projekt.

Ein Projekt kann man machen, um etwas Neues zu lernen.

Zu dem Projekt kommen viele junge Leute.

Die jungen Leute werden sehr unterschiedlich sein.

Das ist wichtig. So kann man besser voneinander lernen.

Bei unserem Projekt arbeitet ihr zusammen.

Ihr lernt etwas über Barrieren, Dis-krimi-nie-rung und Vorurteile.

Vielleicht kennst du diese Wörter nicht. Dann kommt jetzt eine Erklärung.

In unserer Welt gibt es verschiedene Barrieren.

Barrieren sind Hindernisse. Sie machen Sachen schwieriger.

Zum Beispiel eine Treppe.

Wer eine körperliche Behinderung hat, kann die Treppe schwerer überwinden als andere Menschen.

In unserer Welt gibt es **Dis-krimi-nie-rung**.

Dis-krimi-nie-rung heißt:

Manche Menschen bekommen weniger Rechte als andere Menschen.

Zum Beispiel wegen einer Behinderung. Oder wegen der Haut-farbe.

Bei dem Projekt lernst du auch etwas über Vorurteile.

Ein Vorurteil ist eine Meinung.

Eine Meinung über eine Gruppe von Menschen.

Ein Vorurteil ist oft nicht wahr.

Bei dem Projekt denkt ihr auch über eine bessere Welt nach.

Dann sagt ihr, was die Politik und die Gesellschaft tun sollen.

Ihr schreibt und malt Postkarten dazu.

Die Postkarten können dann verschickt werden. So kann man eure Wünsche sehen.

Vielleicht bist du bei dem Projekt dabei. Dann kannst du was verändern.

Das Projekt findet in der Ju-gend-bil-dung-stätte Würzburg statt.

Das ist ein Ort in Würzburg. Dort kannst du übernachten.

Die Adresse ist: Berner Straße 14, 97084 Würzburg



Das Projekt ist am 02. bis 03. März 2024.

Vielleicht musst du mit dem Bus oder dem Zug zu der Ju-gend-bil-dung-stätte zu kommen. Dann bekommst du das Geld dafür zurück.

Du bekommst Frühstück, Mittagessen und Abendessen umsonst.

Du musst nichts zahlen, um beim Projekt dabei zu sein.

Wichtig:

Viele Menschen sollen bei uns ihre Meinung sagen können.

Jeder Mensch darf sich zu jedem Thema äußern.



Aber niemand darf unfair behandelt werden.

Vielleicht kommst du zu dem Projekt.

Vielleicht hast du Fragen. Dann kannst du mir sehr gern eine E-Mail schreiben.



Meine E-Mail: f.heldmann@kljb-bayern.de

Ich hoffe, du kommst zu dem Projekt. Bis dann,

Franziska Heldmann

Referentin für Inklusion

Landesstelle der Katholischen Landjugend Bayerns e.V.

KLJB - Wir bewegen das Land!